
担当=会長・幹事・親睦委員会  

場所よし乃亭 

点鐘=17:00～ 

11 月ﾛｰﾀﾘｰﾚｰﾄ 1 ㌦=149 円 

12 月ﾛｰﾀﾘｰﾚｰﾄ 1 ㌦=147 円 

 

 

 

 

 

 

 

 
    

12 月 13 日（第 2 水）   №1665 例会 

 

≪年末家族会・親睦旅行≫ 霜月まつり見学  

 

1. 点鐘 

2. ロータリーソング「それでこそロータリー♪」 

3. 会員慶祝◇誕生日…横井豊文君     

4. 会長挨拶 

5. 幹事報告 

6. 出席報告 

7. ニコニコ BOX 及びロータリー財団・米山記念奨学会 

8. 委員会報告 

9. 本日の行事 

《年末家族会&親睦旅行》 

10. 点鐘 

 

① ［公益財団法人ﾛｰﾀﾘｰ日本財団］………………………RI 日本事務局財団室 NEWS 2023 年 12 月号 

② ［折井正明ガバナー事務所］……………クラブ会員増強セミナー開催について 2024.2.3（土） 

③ ［第 2600 地区事務所］……………地区事務所年末年始休業のお知らせ 12/28（木）～1/4（木） 

④ ［一般社団法人飯田青年会議所］…新年会開催のご案内 1/9（火）17:30 受付 18:00 開催ｼﾙｸﾎﾃﾙ 

⑤ ［飯田国際交流の夕べ実行委員会］…………………………第 3 回実行委員会の報告書送付の件 

 

◇例会変更・特別休会は後ページ◇例会変更・特別休会は後ページ◇例会変更・特別休会は後ページ◇例会変更・特別休会は後ページ    

    

◇◇◇◇令和令和令和令和 5 年年年年（（（（2023））））12 月月月月~1 月月月月例例例例会会会会 

1. 12／19 特別休会 

2. 12／26 特別休会 

 

◇◇◇◇令和令和令和令和 6 年年年年（（（（2024））））1 月月月月例例例例会会会会     

3.  1／ 2 休会    

4.  1／ 9 休会 

5.  1／16 みんなの卓話 久保田和彦会員、菜花義一会員、水野隆志会員  担当=プログラム委員会 

6.  1／23 会員増強検討会                     担当=会員増強・維持委員会 

7.  1／30 新年会 場所:仁科                       担当=親睦活動委員会 

 

 

 

本日の行事 

2023 

― Menu ― 

よし乃亭 

お知らせ 

例  会 

次回例会は 1／16 からとなります 
お間違いのないようご出席をお願い致します 

＜ゲスト紹介＞飯田市長 佐藤健様 
名古屋城北ＲＣ会長山田恭敬様、幹事奥村一憲様 
米山記念奨学会担当花井善崇様 
下農 IAC顧問森本秀夫様 



 

前例会記録 №1664 2023 年 12 月 5 日（第 1 火） 

◇会長挨拶 

本日の会長挨拶は12月 13日の年末家族例会の時に旅行として行う霜月まつりの由来について話した

いと思います。 

遠山の霜月祭りのおこり 

この祭りがいつ起こったのか、地元の 伝 承

でんしょう

では平安時代の終わりとも鎌倉時代ともいわれますが、

定かではありません。テレビ、新聞等の報道機関において断定しているような言い方・書き方をして

いますが根拠はないようです。 

しかし、霜月祭りをおこなう神社の多くが八幡神社であることからすれば、この遠山郷（江

え

儀

ぎ

遠 山 庄

とおやまそう

）

が 鎌倉時代に鶴岡八幡宮寺（つるがおかはちまんぐうじ）の信州唯一の神料地（しんりょうち）であ

った歴史と無関係ではなさそうです。 

遠山郷を支配していた遠山氏は、元和 4年（1618）に相続争いを理由に、幕府によって改 易

かいえき

（お家取

りつぶし）になりました。この争いは領民をも巻き込んで、のちに百姓一揆の伝承を生むほどに熾烈

（しれつ）をきわめたようです。 

改易の直後あるいは寛文年間（1661～72）になって疫病が大流行すると、村人たちはその原因を一

揆で滅ぼした遠山氏の祟り（たたり）だと考えて、従来の祭りに遠山氏の鎮魂（ちんこん）の儀礼を

加えたと言い伝えています。その伝承どおりに、霜月祭りには「遠山八社神（はっしゃがみ）」などと

よばれる遠山氏をかたどった御霊面（ごりょうめん）が登場します。 

祭りそのものが御霊を鎮めることに重きをおいているのです。 

実際に木沢八幡神社では、元和から寛文年間のころに遠山八社神の面を追加しています。 

祭りの内容も遠山氏の鎮魂の祭りへと大きく変化したようです。 

八幡神社でも、たとえば上町・木沢・下栗（八幡神社を合祀

ごうし

）の神社は「遠山八社神」ともよばれた

ように御霊を合祀

ごうし

しています。八幡信仰とかかわり深い御霊信仰が色濃く表れているところに、この

祭りの大きな特徴があるのです。最初、遠山八社神を合祀する八幡神社で開催された祭りは、江戸時

代の中期以降に八幡神社以外の神社でもおこなわれるようになりました。 

それにつれて、遠山氏の御霊面（ごりょうめん）以外の面が奉納されるようになります。 

とくに江戸時代末期から明治時代にかけて、上町系をのぞく神社では、村内の神々の面が続々と追加

されていきました。 

飢饉（ききん）や疫病（えきびょう）の流行、戦争や共有山をめぐる争いなどの社会不安のなかで、

村人たちは身近にまつる神々に願をかけ、それが叶うことを願い、あるいは叶った報謝（ほうしゃ）

として面を奉納し、そしてそれを着けて舞ったのです。祭りが人びとの祈願を受け止めてきたことが

わかります。 

以上が霜月祭りの由来とされています。 

 

◇幹事報告 下田一則副幹事 

1. 国際ロータリー日本事務局より 12月のロータリーレートの案内が届きました。 

1㌦=147円です。 

2. 上期のロータリー財団、米山記念奨学会の寄付金送付についてお知らせいたします。上期最終の

例会は 13日水曜日の年末家族会となっていますが、12/19 火曜日を最終にしたいと思います。 

予定がある方は事前に事務局までご連絡いただけるとありがたいです。よろしくお願い致します。 

3. 本日の年次総会が早めに終わるようでしたら続いて理事会を開催したいと思います。今年最後の



理事会となります。よろしくお願い致します。 

4. 本日のウィークリーの≪本日の行事≫がみんなの卓話となっていますが、≪年次総会≫に訂正を

お願い致します。 

 

◆出席報告◆    

    

    

 

［欠 席 者］（6/13 名）田中淳君、津野和広君、横井豊文君、木下裕亮君、菜花義一君、小松博文君   

［出 免 欠 席 者］（2/3 名）久保田和彦君、片桐信親君 

ニコニコＢＯＸ合計 19,000 円 累計 254,500 円  （目標額 560,000 円） 

 ロータリー財団 BOX合計 12,000 円 累計 57,000 円 目標額 264,000 円  

 米山記念奨学会 BOX合計 0円 累計 63,000 円（標額 280,000 円） 

 ポリオ合計 5,000 円。累計 5,000 円（目標額一人 30 ㌦） 

 ﾛｰﾀﾘｰ平和ｾﾝﾀｰ合計 1,000 円累計 1,000 円（目標額一人 500 円） 

 

▲例会変更と休会の案内例会変更と休会の案内例会変更と休会の案内例会変更と休会の案内▲ 

ＲＣ 日にち 曜日 理由 メーク 

飯田 RC 12/13 水 年末家族会 シルクホテル シルクホテル 

飯田東ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ 12/13 水 年末家族会&親睦旅行 よし乃亭 シルクホテル 

飯田南 RC 12/15 金 特別休会 ― 

天竜川 RC 12/21 木 年末家族会（美好） 美好 

飯田 RC 12/27 水 冬季休日 ― 

天竜川 RC 12/28 木 年末休会 ― 

飯田南 RC 12/29 金 特別休会 ― 

飯田南 RC 2024 1/5 金 祝日週による休会 ― 

飯田南 RC 2024 1/12 金 祝日週による休会 ― 

 

【野生型ポリオウイルスによる症例数（財団室 NEWS2023 年 9月号より）】 

2023202320232023 年年年年 1/11/11/11/1～～～～11110000////24242424    2022 2021 2020 2019 

パキスタン（常在国） 20→0→1→→→→1→1→→→→2→2→4444 0 1 84 147 

アフガニスタン（常在国） 
0→2→→→→5→5→→→→5→5→6666 

2 
4 56 29 

マラウイ（非常在国） 
0→0→0→0→0→0000 0 1 0 0 

モザンビーク（非常在国） 8→0→0→0→0→0→0→0000 8 0 0 0 

世界合計 29→30→3→6→7→→→→7→11110000 30 6 140 176 
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2023.12.5　年次総会 2023.11.14 IAC活動報告



◇会員慶祝◇会員慶祝◇会員慶祝◇会員慶祝 

���結婚記念日  

 下田一則君：無事一年過ごせました。お互いに健康に気を付けていきたいと思います。 

◆一年間努力出席表彰 

 後藤高一君：個人的にはいろいろあった一年でした。１年間の出席に感謝いたします。 

 

◇ニコニコＢＯＸ◇ニコニコＢＯＸ◇ニコニコＢＯＸ◇ニコニコＢＯＸ 

――〔飯田東ＲＣ〕―― 

 近藤克彦君：本日の行事は年次総会です。来年度の理事役員を発表させていただきます。 

下田一則君：年次総会です。次年度の理事役員の皆様よろしくお願い致します。 

矢崎枝李華さん：今年もあと少しですね。１年があっと言う間でした。 

年末怒涛の忙しさですが頑張ります。 

片桐信親君：娘婿が独立し、生活に追われています。なぜか忙しい!!ゴンちゃん頼むよ～ 

今年初めてキゥイがブツブツ沢山なりました。小さい方が早く熟し思ったより美味

しく食べています!! 

      会長ごめんなさい。年末家族会第二火曜日とばかり思っていて 13 日は予定を入れて

しまいました。欠席します。 

 宮嶋逸雄君：次年度、理事役員の皆様御苦労様です。よろしくお願いします。 

 水野隆志君：今年も残り少なくなり、いよいよ師走になりました。今年の年末は忘年会が多くな

り４年ぶりに復活です。色々な良き文化がコロナで消滅しそうですが、是非残した

いものです。 

 小林義尚君：いよいよ 12 月です。例会も残すところ 2回。早めに雑用を済ませ今年こそゆっくり

と年を越したいと思います。 

  宮嶋徹君：いよいよ師走。今年も残り少なくなりました。 

       年末家族会、霜月まつり見学、インフルエンザが流行っていますが、体調を整えて

参加したいと思います。楽しみにしています。 

 後藤高一君：本日は次年度の理事、役員の発表です。よろしくお願い致します。 

 

◇ロータリー財団◇ロータリー財団◇ロータリー財団◇ロータリー財団    

 近藤克彦君：週末の日曜日はボーイスカウトで、来週の日曜日はラグビー支援…と今年の年末は 

ロータリーの件で忙しい!! 

  後藤高一君：３日の日曜日にオンラインでロータリー財団セミナーへ参加しました。小林さん 

下田さんもお疲れ様でした。 

◇◇◇◇PPPPOLIOOLIOOLIOOLIO 

 後藤高一君：ポリオもあとちょっと！世界で 10 名です。 

◇ロータリー平和センター◇ロータリー平和センター◇ロータリー平和センター◇ロータリー平和センター 

 後藤高一君：世界の平和を願います。  

 

◇委員会報告◇委員会報告◇委員会報告◇委員会報告 

直前会長直前会長直前会長直前会長    小林義尚君小林義尚君小林義尚君小林義尚君    

 大変遅くなりましたが、前年度の年次報告書が出来上がりました。よろしくお願い致します。 

 



≪本日の行事≫≪本日の行事≫≪本日の行事≫≪本日の行事≫年次総会年次総会年次総会年次総会    次年度理事役員発表次年度理事役員発表次年度理事役員発表次年度理事役員発表    

司会：指名委員長司会：指名委員長司会：指名委員長司会：指名委員長    近藤克彦君近藤克彦君近藤克彦君近藤克彦君 

次年度の理事、役員の発表をさせて頂きます。それぞれの理事、役員の方には了解を頂いておりま

す。尚、地区への出向者の方には継続と言うことでお願い致します。地区ﾛｰﾀﾘｰ財団ｸﾞﾛｰﾊﾞﾙ補助金

推進委員会へ 2年目となります下田会員。また、地区インターアクト委員には同じく 2 年目となり

ます小林会員にお願いをしました。大変御苦労様ですが、よろしくお願い致します。 

 第８条第１節第３項「総会の定足数は会員総数の 1/3 とする」と言うことで本日は欠席者 6名、1

名の方には委任状を頂いております。定足数を満たしており成立と致します。 

 クラブ細則第６条第１、２、３節により次年度の理事役員を選出致します。去る 11／14 に指名委

員会が開催され、選考致しましたので指名委員長の私から発表させて頂きます。次年度第 39年度理

事役員の皆様です。 

＜役員＞＜役員＞＜役員＞＜役員＞会長後藤高一君、エレクト片桐信親君、副会長津野和広君、幹事小林義尚君、 

会計宮嶋徹君、ＳＡＡ下田一則君 

＜理事＞＜理事＞＜理事＞＜理事＞副幹事宮嶋逸雄君、親睦活動委員長水野隆志君、プログラム委員長木下裕亮君、 

直前会長近藤克彦君 

拍手でご承認頂きたいと思います。出席会員の過半数の賛成を得て当選するとなっています。全員

拍手にて承認され、全員当選となりました。…ありがとうございました。 

 

会長後藤高一会長後藤高一会長後藤高一会長後藤高一君君君君    

 2回目の会長です。確か 2013～2014 年度…10年前に会長を務めさせて頂きました。その時は緊張

もありましたすが、2回目ですのでほどほどの緊張感をもって務めて行きたいと思います。会員数が

減ってしまいましたが、継続事業もありますのでしっかり行っていきたいと思います。楽しいクラ

ブ、奉仕するクラブ、皆と一緒になって取り組んで行きたいと思います。 

会長エレクト会長エレクト会長エレクト会長エレクト    片桐信親片桐信親片桐信親片桐信親君君君君    

 10年前の後藤年度の時に確かエレクトだったと思います。後藤年度の活躍を見ながら参考にして

頑張りたいと思います。 

副会長副会長副会長副会長    津野和広君津野和広君津野和広君津野和広君（代読近藤会長） 

 来年度副会長を務めさせて頂きます津野です。本日はまた欠席で大変申し訳ありません。本年度の

近藤会長には大変ご迷惑をおかけして申し訳なく思っています。次年度会長の後藤さんのお役に少

しでもお役に立てる様頑張りたいと思います。  

幹事幹事幹事幹事    小林義尚君小林義尚君小林義尚君小林義尚君    

 幹事も 3回目です。会長のお手伝いをしっかりして行きたいと思います。後藤エレクトもおっし

ゃっていましたが、会員減少でも事業は今まで通りやっていきたいと思います。 

会計会計会計会計    宮嶋徹宮嶋徹宮嶋徹宮嶋徹君君君君    

 余裕がある会計ではありませんが、頑張っていきたいと思います。 

ＳＡＡＳＡＡＳＡＡＳＡＡ    下田一則君下田一則君下田一則君下田一則君    

 楽しく例会が出来ればと思います。よろしくお願い致します。 

副幹事副幹事副幹事副幹事    宮嶋逸雄宮嶋逸雄宮嶋逸雄宮嶋逸雄君君君君    

 会員 16名、その中で 10 名が理事・役員です。しっかりとやっていきたいと思います。ご協力よ

ろしくお願い致します。 

親睦活動委員長親睦活動委員長親睦活動委員長親睦活動委員長    水野隆志君水野隆志君水野隆志君水野隆志君    

 重たい役は受けたくなかったのですが、ロータリーは「ＮＯ！」と言えないそうなのでお引き受

けいたしました。このクラブの会員同士が仲良くやっていくのが一番だと思っています。会員の友

情でもあります。次年度の名古屋城北ＲＣとの合同例会は当クラブがホストです。何かお考えがあ

りましたら皆さんのお知恵を拝借したいと思います。よろしくお願い致します。 

プログラム委員長プログラム委員長プログラム委員長プログラム委員長    木下裕亮君木下裕亮君木下裕亮君木下裕亮君（原稿を頂きました） 

 ロータリー活動の基本としては例会出席です。少人数のクラブですが、月３回の例会に出席したく

なるようなプログラムを考えていきたと思います。次年度１年間よろしくお願い致します。 



地区出向地区出向地区出向地区出向    

地区ロータリー財団グローバル補助金推進小委員会地区ロータリー財団グローバル補助金推進小委員会地区ロータリー財団グローバル補助金推進小委員会地区ロータリー財団グローバル補助金推進小委員会    下田一則君下田一則君下田一則君下田一則君    

 対面での会議は少なく、殆どがオンライン会議でした。先日のセミナーで、7 月頃から活動が始ま

るようです。次年度はオンラインだけでなく対面での会議がありそうです。 

 

地区インターアクト委員会地区インターアクト委員会地区インターアクト委員会地区インターアクト委員会    小林義尚君小林義尚君小林義尚君小林義尚君    

 今年半年委員をさせて頂きました。今年度は大きな事業として独自研修（志賀高原 SDGs…志賀高

原では、生徒の皆様が STUDY TOURで得た知識や経験を通して将来、環境・経済・社会活動におい

て、自分に何が出来るかを考えることが出来る「持続可能な社会づくりの担い手」の育成につなが

ることを期待しています）を行う事が出来ました。来年も心に残るような事業が出来たらと思って

います。よろしくお願い致します。 

 

エレクト後藤高一君エレクト後藤高一君エレクト後藤高一君エレクト後藤高一君    

白鳥敬日瑚ガバナーエレクトの方針 

・小学生への心身の健康向上への奉仕が大切「健康な体には、健康な心が宿る」 
 2600地区の現状把握 

１）小中学生の低年齢の自殺率が高い（長野県は全国ワースト２位） 

  ２）小学生の不登校（長野県は全国ワースト１５位） 

  ３）小学生が 2019年から、体力が低下 

  ４）小学生がコロナ禍により、歩行のバランス能力が低下 

よって、小学生への心身の健康向上への奉仕が大切。 

・小学校へ学びと体操で「心・身」健全な育成を奉仕 

  １）講演会  ２）歩行ケア 

 【事業の推進方法】 

  Ⅰ、各グループ内でホストクラブを決定（出来れば小規模なクラブ）し、予算を決める 

  Ⅱ、RainboW Walkingと首長+教育長と面談し、対象の小学校を決定 

  Ⅲ、講演者を決定する 

  Ⅳ、期日場所を決定して、実行する 

   （参加者:首長、教育長、校長、教師、生徒、他校の生徒、PTA、住民、ロータリアン他） 

 

『夢の実現プロジェクト』 

  １、内外で活躍する著名人にご講演頂く 

    ◇子供たちの自己肯定感を向上させ、夢を描き実現へ支援 

    ◇公共イメージ向上（ビデオ撮影をご許可頂き、アーカイブにて他小学校へ 

    ◇費用（50万円以上）と資金（講演料） 

（・IMと同時開催  ・ニコニコ BOXの活用 等 

△▽歩行ケアの新システム 

◆背中（胸椎）と腰（仙骨）に２のセンサを取り付け３つのボタンを押し、10ｍ歩くだけで計測 

 が出来ます。 

◆ＡＩで転倒リスクも表示されます。 

◆ＱＲコードで個人データの閲覧、個別体操の動画も見れます。 

 

〔〔〔〔地区関係地区関係地区関係地区関係〕〕〕〕    

〇ＲＬＩ…パートⅠ 2023.9.3  パートⅡ 2023.11.19 パートⅢ 2024.1.28 卒業ｺｰｽ 2024.3.31 
  出向者 後藤高一会員（9/3欠席） 
〇7／8（土）職業奉仕委員会（全体会）会議 15:00～ 懇親会 18:00～ 松本商工会館 
 近藤克彦会長出席済 
〇8／26（土）ロータリー財団地区セミナー ZOOM10:00～（1 時間程度）下田会員出席 



〇8／26（土）米山奨学会地区セミナー ZOOM11:15～ （1 時間程度）近藤会長出席 
〇8／11～16 地区事務所 夏季休暇 
〇11／11（土）～12（日）地区大会 ホテルブエナビスタ 
 11 日会長・幹事会・表彰式・本会議 RI 会長代理歓迎会 
 12 日本会議・青少年アワー・特別講演他 
 ◇現在 10名出席予定 
〇ＲＬＩ…パートⅡ 2023.11.19 9:00～17:00 塩尻市市民交流センター（えんぱーく） 
〇職業奉仕セミナー2023.11.26（オンラインセミナー）近藤会長出席 
〇クラブ会員増強セミナー 2024.2.3（土）中信会館（塩尻市） 

15:00 受付、15:30～18:00 会議、18:00～懇親会 
 
〔下伊那グループ〕〔下伊那グループ〕〔下伊那グループ〕〔下伊那グループ〕 

【2023-2024 年度下伊那グループ】下伊那グループガバナー補佐市瀬光一様、幹事佐々木和人様 
 ・７／１０（月）地元報道機関との懇談会（懇親会） ビーラクスマツカワにて 
   18:00～会長・幹事会 18:30 地元報道機関との懇談会 19:00～懇親会  

 〔出席〕近藤克彦、津野和広、小林義尚  
・７／２４（月）第２回会長幹事会開催 18:30～「仁科」会費 6,000円（ﾗｸﾞﾋﾞｰ支援について） 

○下伊那グループ 
 ７／ ４（火）12:30点鐘 ガバナー補佐・幹事就任ご挨拶  
 ８／ ８（火）11:45～12:10ガバナー補佐事前訪問 会長・幹事懇談会 

○ガバナー公式訪問 第 2600 地区ガバナー折井正明様（松本ＲＣ） 
        12:30点鐘  
        13:00～ガバナーご挨拶 
 
〇１０／２１（土）「古着でワクチン」 

日 時：２０２３年１０月２１日（土） 

     ・集 合  １３：３０ 各ＲＣ会長・幹事様 

     ・梱包作業 １４：００～（作業時間は約 1 時間３０分の予定です）    

         （梱包キット、古着等の持ち込みは１４：３０までにお願いいたします） 

        ＊配送は佐川急便が行います 

会 場：飯田市勤労者体育センター 体育館（飯田市松尾明７４４４－２） 
   ＊当日、昨年地区より発送された「エンドポリオ」のバナーをお持ち下さい 
 
〔〔〔〔地区地区地区地区 IIIIAAAA〕〕〕〕 
◇夏合宿→今年度は◇夏合宿→今年度は◇夏合宿→今年度は◇夏合宿→今年度は不参加不参加不参加不参加 
    2023 年 9 月 10 日（日）まつもと市民芸術館 
 主催：国際ロータリー第 2600 地区インターアクト委員会 
 主管：松本工業高校インターアクトクラブ  
 研修テーマ：『歩く・遊ぶ・学ぶ』 
 プログラム  9:00～9:30 受付   9:30～10:30 開会式・ルール説明・注意事項他 
        10:30（競技開始）～15:00（フィニッシュ） 
        15:00～グループディスカッション～まとめ 
        15:30～16:30 発表～表彰～修了式～解散 
 ＊バスは地区で用意 下農→伊那西高  ＊昼食は各自で用意 
◇地区ＩＡ委員会◇地区ＩＡ委員会◇地区ＩＡ委員会◇地区ＩＡ委員会&顧問教師連絡会顧問教師連絡会顧問教師連絡会顧問教師連絡会     
 2023 年 10 月 7 日（土）15:00～17:00（終了後懇親会） 
 場所 松本市Ⅿウィング 3F…基本リアル…Web}もつなぎます） 小林義尚会員出席（Web） 



◇2023.11.12青少年アワー（地区大会） 
◇2023.12.9IA委員会&顧問教師連絡会（フルリモート開催） 時間:14:00～ 
 
〔〔〔〔下農下農下農下農 IIIIACACACAC〕〕〕〕 
〇7／16 地区インターアクト第 2回 IA委員会リアルと WEB にて開催 
◇◇◇◇独自研修（決定） 9/2（土）～9/3（日） 一泊二日 志賀高原×SDGs STUDY TOUR 
    （地区へは申請書送付済 予算 600,000円） 
 ・ロータリアン 近藤会長 青少年奉仕委員長 小林会員参加済 
＊下農 IAC顧問森本先生のお父様（96歳）がお亡くなりになりました。10／10（火）上郷黒田 

「平安祭典上郷斎場」にて告別式が執り行われました。喪主は森本秀夫様。クラブからは香典を

供しました。 
〇11／3（金）稲丘祭 祝日「文化の日」 
 一般公開 9:30～15:00 
〇11／14（火）夜間例会 活動報告 森本先生、IAC 会長、幹事他 1名計 4名出席 
 
〔〔〔〔名古屋城北ＲＣ名古屋城北ＲＣ名古屋城北ＲＣ名古屋城北ＲＣ〕〕〕〕    

〇12／19（第 3火曜日）年末家族会開催 時間 18:15～20:30 
     場所：ヒルトン名古屋 会費 15,000円（クラブ 10,000円+個人 5,000円） 
 
〔〔〔〔その他その他その他その他〕〕〕〕    

〇11／26（第 4 日曜日）第 47回アクターミーティング（RAC） 
     時間 12:00 登録開始 
        16:10 終了予定    場所 飯田勤労者福祉センター（締め切り 11/4土曜日） 
〇2024 年 1 月 9 日（火）飯田青年会議所新年会 17:30 受付 18:00～開会 会費 9,000円 シルク H 
  近藤克彦会長出席予定 
＊デジタル環境への移行、自然環境意識の高まりを鑑み 2024 年度より年賀状を控えさせて頂きます。 
 

＜＜＜＜飯田東飯田東飯田東飯田東 RRRRCCCC    2222023023023023----2024202420242024 年度みんなの卓話スケジュール＞年度みんなの卓話スケジュール＞年度みんなの卓話スケジュール＞年度みんなの卓話スケジュール＞    卓話済    

日  付 会員名 → 代理 会員名 → 代理 会員名 → 代理 

2023.07.11 片桐信親→後藤高一 木下裕亮→小林義尚 久保田和彦→近藤克彦 

2023.09.05 後藤高一→片桐信親 小林義尚→木下裕亮 

近藤克彦→久保田和彦 

→中澤みどり 

2023.11.28 下田一則 田中 淳 津野和広 

2024.01.16 中澤みどり→久保田和彦 菜花義一 水野隆志 

2024.02.06 宮嶋逸雄 宮嶋 徹 予備 

 

 

《2024.1 の例会案内》予定 
1／ 2  祝日休会 

 1／ 9  祝日週休会 
 1／16  みんなの卓話（シルク） 
 1／23  会員増強検討会（シルク） 
 1／30  新年会（仁科） 

《2024.2 月の例会》予定 
2／ 6 みんなの卓話（シルク） 
2／ 8  IM について（夜間）（シルク） 
2／13 休会 
2／20 休会 
2／27 雪見例会（仁科） 


